



## Terban Dirancang Jadi Pusat Industri Kreatif

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Pemerintah Kota Yogyakarta berencana membangun pusat industri kreatif di Terban untuk menampilkan berbagai produk kreatif hingga konsultasi. Pembangunan ini masih dikonsultasikan agar mendapat pengangggaran dari pemerintah pusat.

Wakil Walikota Yogyakarta, Heroe Poerwadi mengatakan pusat industri kreatif itu untuk mendukung pengembangan industri kreatif warga Kota Yogyakarta, pengembangan pariwisata dan pemberdayaan masyarakat. Rencana pembangunan pusat industri kreatif Terban itu kemarin dipaparkan kepada jajaran Dirjen IKM Kementerian Perindustrian.

"Pusat industri kreatif ini jadi tempat display, transaksi dan konsultasi industri kreatif yang terintegrasi," kata Heroe saat paparan di Balai Besar Kerajinan dan Batik DIY, Rabu (27/11).

Dia menyatakan rencananya pusat industri kreatif itu berada di Pasar Terban Yogyakarta. Lokasi itu dinilai strategis karena kini tengah ada penataan pedestrian Jalan Suroto dan Sudirman. Lokasinya juga dekat dengan pusat aktivitas mahasiswa. Rencana pembangunan pusat industri kreatif itu, lanjutnya, sudah dilakukan sejak dua tahun lalu.

"Harapan kami dengan pusat industri kreatif dengan produk-produk kreatif lokal Yogya bisa memecah kepadatan di Malioboro," imbuhnya.

Rencananya pusat industri kreatif yang akan dibangun 5 lantai dengan 3 basement. Fasilitas yang akan disediakan di antaranya ruang studio kreatif, ruang audio visual, co-working space, exhibition hall, food court, panggung pertunjukan, arena olahraga seperti panjat dinding dan arena skateboard. Desain gedung akan disesuaikan dengan kawasan sekitar yakni cagar budaya Kotabaru bergaya Indis.

"Untuk membangun pusat industri kreatif ini bisa menggunakan APBD tapi akan membutuhkan waktu lama. Makanya kami upayakan ada bantuan dana dari pusat," tambah Heroe.

Sementara itu, Dirjen IKM Kementerian Perindustrian Gati Wibawaningsih menyebut Kementerian Perindustrian tidak bisa memfasilitasi pembangunan pusat industri kreatif Terban itu. Diakuinya Kementerian Perindustrian juga akan membangun pusat industri kreatif Indonesia. Namun tujuan utama dari industri kreatif Indonesia adalah membangun ekosistem. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			
3. Dinas Perindustrian dan Perdagangan			

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005